



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA



Deportistas UCR listos para brillar en Juduca Panamá 2018

Los Juduca se constituyen como el mayor espacio de convivencia deportiva y cultural de las universidades de la región. Son promovidos cada dos años por el Consejo Superior Universitario Centroamericano (CSUCA). Laura Rodríguez Rodríguez

224 personas conforman la delegación celeste que competirá entre el 16 y 21 de abril

16 ABR 2018 Sociedad

Con mucho orgullo y gran compromiso, 224 atletas y miembros de la delegación oficial de UCR asumen el reto de dejar en lo alto el nombre de nuestra Alma Mater durante la VII edición de los Juegos Deportivos Universitarios de Centroamérica ([Juduca](#)) 2018, que se realizan entre el 16 y el próximo 21 de abril en Panamá.

[SIGA AQUÍ el día a día de las competencias en JUDUCA 2018](#)

Todos ellos viajaron este fin de semana hasta la Universidad de Panamá, sede de estas justas, para enfrentarse a las delegaciones deportivas de 19 universidades de Centroamérica y de República Dominicana.



Para esta VII edición de los JUDUCA se espera la participación de alrededor de 1800 atletas.

En esta ocasión, la Universidad de Costa Rica participa en las 10 disciplinas deportivas convocadas para estos juegos: ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol sala, karate-do, natación, taekwondo, tenis de mesa y voleibol, todas en femenino y masculino.

Primeros triunfos celestes en Juduca

Con triunfos holgados de 7-0 de la UCR ante la UTP en fútbol femenino y luego en baloncesto femenino, con gane contundente de 151-6 puntos ante la U Marítima de Panamá, los de la Universidad de Costa Rica dieron un gran inicio en los Juegos Deportivos Universitarios, JUDUCA 2018, que iniciaron este lunes 16 en Panamá.

Mientras tanto, en fútbol masculino, la UCR se enfrentó a la Universidad Militar de Panamá (UMIP) y el marcador fue de 5-0 a favor de la UCR. Por su parte, en futsal masculino, en un duro juego contra los anfitriones de la U. Panamá, la UCR logró vencer 3-2. En ajedrez por equipos, en masculino se empató 2-2 ante la UNAH de Honduras y en femenino se venció a la UNAH 2.5 a 1.5, también se ganaron partidas en individual femenino y masculino.

Conozca a algunos de los atletas de la UCR que nos representarán en estos juegos:



Puede seguir la participación de los atletas de la UCR a través de la página www.ucr.ac.cr

[Tatiana Carmona Rizo](#)
Periodista, Oficina de Divulgación e Información
jessica.carmonarizo@ucr.ac.cr

Etiquetas: [estudiantes](#), [atletas](#), [deporte](#), [competencia](#), [juduca 2018](#).